



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

efekto10
NOTICIAS

14/03/2023

LEGISLATIVO



Importante actuar a tiempo contra la violencia de género, identificándola: Genoveva Huerta

Con el objetivo de proporcionar información que permita detectar de manera oportuna la violencia de género, la Diputada Federal Genoveva Huerta Villegas, inició una campaña de difusión del “violentómetro” en lugares públicos, como el mercado Morelos de la capital poblana.

<https://efekto10.com/importante-actuar-a-tiempo-contr-la-violencia-de-genero-identificandola-genoveva-huerta/>